

ABSCHLUSS!

WIR IM SAARLÄNDISCHEN BÄCKERHANDWERK



SAARBRÜCKEN, 18. August 2022

Zwischen 7 und 17 Prozent mehr!

Mindestens Inflationsausgleich und Abstand zum Mindestlohn! Deine Gewerkschaft NGG hat einen tollen Abschluss für das Saarländische Bäckerhandwerk verhandelt. Die Löhne steigen zum 1. September an.

In einer guten Verhandlung mit dem Saarländischen Bäckerinnungsverband hat die Tariffkommission der Gewerkschaft NGG einen Abschluss erzielt. Hier die Ergebnisse im Einzelnen:

Die Löhne in der Produktion steigen im Schnitt um 7 Prozent, das ist mindestens Inflationsausgleich.

In Verkauf/Verwaltung steigen die Löhne zwischen 12 und 17 Prozent. Der Mindestlohn für Ungelernte liegt damit bei 12,20 Euro.

Die Laufzeit des Tarifvertrages beträgt ein Jahr. Nächsten Sommer wird wieder verhandelt!

Gewerkschaftsmitglieder bekommen mehr
Rechtsanspruch auf diese Tarifverträge haben nur Mitglieder der Gewerkschaft NGG. Damit wir jetzt und auch für die nächste Verhandlung stark sind:

JETZT MITGLIED WERDEN!

Gewerkschaft

Nahrung-Genuss-Gaststätten (NGG)

Region Saar
Fritz-Dobisch-Str. 5
66111 Saarbrücken

V.i.S.d.P.: Tobias Wolfanger

Telefon: 0681/47673

E-Mail: region.saar@ngg.net

 facebook.com/ngg.saar

Web: saar.ngg.net



**Jetzt online
Mitglied werden!**



